

AGOSTINIANI DELL' ASSUNZIONE

(Assunzionisti)
00165 ROMA – Via San Pio V, 55
Tel: 06.66.013.727



SUPERIORE GENERALE
ngloatsh@gmail.com

Aux religieux des Philippines
Le 18 janvier 2026,



Twenty years, and more to come

Mes chers frères,

Il y a vingt ans, une mission des assomptionnistes commençait aux Philippines. Vous êtes donc réunis pour rendre grâce à Dieu pour cette merveille. J'aurai bien voulu être avec vous aujourd'hui pour rendre grâce au Seigneur ensemble. Vous le savez, sur les 20 ans que nous célébrons, j'ai été témoin de l'œuvre du Seigneur pendant 10 ans. J'ai eu la joie d'être témoin de l'expérience de l'appel, de la réponse et de l'accompagnement de nombreux parmi vous. Les motifs d'action de grâce sont donc nombreux.

« Si le Seigneur ne bâtit la maison, les bâtisseurs travaillent en vain » nous dit le psaume 126. Nous rendons donc grâce au Seigneur qui a accompagné ceux qui ont accepté de faire cette aventure avec Lui : le père Jean Marie Chuvi qui nous a précédé dans la maison du Père, le père Gilles Blouin qui est au Québec et le père Bernard Holzer qui est parmi vous. Trois hommes, de trois continents différents, trois cultures, trois manières d'être et d'agir, trois histoires, mais un seul objectif en venant aux Philippines : le Règne de Dieu.

C'est peut-être grâce à la fidélité à cet objectif (Le Règne de Dieu) que 20 ans après, nous sommes encore là, et nous croyons que l'Assomption va continuer sa mission avec la même foi, le même amour du Christ et la même passion. C'est ma plus profonde prière, en ce moment où vous vivez une période de transition dans le leadership. Ça sera peut-être un autre style de leadership, mais gardez la même foi, le même amour du Christ et la même passion pour le Règne de Dieu. Quand je viendrai, probablement au mois de mai, nos rencontres et dialogues se focaliseront sur cette nouvelle page de l'histoire de l'Assomption aux Philippines. Pour le moment rendons grâce au Seigneur pour ce qui a été fait par sa grâce.

Dans mot de clôture du CGP de décembre dernier, j'encourageais les provinciaux à continuer à être des « semeurs d'avenir ». Nous le savons bien, pour avancer dans la vie et la mission, il nous faut plusieurs choses à la fois : du personnel, le financement. Mais la question que nous devrions garder à l'esprit est la suivante : « que peuvent faire le personnel et le financement, s'il n'y a pas une philosophie et une spiritualité qui orientent nos intuitions ? Notre fondateur, le vénérable père d'Alzon l'a bien souligné : notre objectif c'est le Royaume de Dieu, en nous et autour de nous.

À vous tous, frères et sœurs, religieux et laïcs et d'une manière spéciale à vous père Bernard, j'exprimer ma profonde gratitude pour votre collaboration à la mission de toute l'Eglise et à celle de l'Assomption aux Philippines en particulier. Les 20 ans ont été possible grâce à votre amour généreux. Je prie pour que Dieu maintienne vivante notre espérance. Toute la congrégation vous accompagne. Que notre mère, la Vierge Marie, intercède pour l'Assomption en aux Philippines.

Bien fraternellement,

P. Ngoa Ya Tshihemba
Supérieur général

AGOSTINIANI DELL' ASSUNZIONE

(Assunzionisti)
00165 ROMA - Via San Pio V, 55
Tel: 06.66.013.727



SUPERIORE GENERALE
ngloatsh@gmail.com

To the religious of the Philippines

January 18, 2026



Twenty years, and more to come

My dear brothers,

Twenty years ago, an Assumptionist mission began in the Philippines. You are gathered to give thanks to God for this marvel. I wish I could be with you today to give thanks to the Lord together. As you know, over the 20 years we are celebrating, I've witnessed the Lord's work for 10 years among you. I've had the joy of witnessing the call, response and accompaniment of many of you. So, there are many reasons to give thanks.

"Psalm 126 tells us: "Unless the Lord builds the house, the builders labor in vain. So, we give thanks to the Lord who has accompanied those who have agreed to embark on this adventure with Him: Father Jean Marie Chuvi, who preceded us into the Father's house, Father Gilles Blouin, who is in Quebec, and Father Bernard Holzer, who is among you. Three men, from three different continents, three cultures, three ways of being and acting, three stories, but a single goal in coming to the Philippines: The Kingdom of God.

It is perhaps thanks to the fidelity to that objective (the Reign of God) that 20 years later, we are still here, and we believe that the Assumption will continue its mission with the same faith, the same love of Christ and the same passion. This is my deepest prayer, as you go through a period of transition in leadership. It may be a different style of leadership, but keep the same faith, the same love of Christ and the same passion for the Reign of God. When I come, probably in May, our meetings and dialogues will focus on this new page in the history of the Assumption in the Philippines. For now, let us give thanks to the Lord for what has been done by his grace.

In my closing remarks to the CGP last December, I encouraged the provincials to continue to be "sowers of the future". As we all know, to move forward in life and mission, we need several things at once: personnel, funding. But the question we should keep in mind is: "What can personnel and funding do, if there is no philosophy or spirituality to guide our intuitions? Our founder, the venerable Father d'Alzon, emphasized it well: our goal is the Kingdom of God, within us and around us.

To all of you, brothers and sisters, religious and laity, and in a special way to you Father Bernard, I express my deep gratitude for your collaboration in the mission of the whole Church and in that of the Assumption in the Philippines in particular. The 20 years have been possible thanks to your generous love. I pray that God will keep your hope alive. The whole congregation accompanies you. May our mother, the Virgin Mary, intercede for the Assumption in the Philippines. Happy new year!

Fraternally yours,

P. Ngoa Ya Tshihembra
Superior General